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【議事及び決定事項など】

議事(１) 学校給食費補助事業について

・今年度実施の学校給食費補助事業について報告

議事(２) 鴻巣市の学校給食費の現状について

・学校給食費、食材価格について報告

議事(３) 令和６年度 小学校給食計画（案）

・給食回数、給食費について報告

議事(４) 令和６年度 中学校給食計画（案）

・給食回数、給食費について報告

議事(５) 給食費滞納状況について

・給食費の滞納額、滞納整理取組状況について報告（令和５年１１月末まで及び過年度分）

【質疑応答】

議事（１）

・多子世帯の負担軽減事業について、申請に基づき給付を行うとのことだが、申請なしで給付

を行うことはできないのか。

⇒制度設計自体が申請に基づき給付を行う形となっている。市としてもより多くの対象者に申

請をいただけるように今後も広く周知を行っていく。



議事（２）

・来年度以降の給食費の値上げについて学校長にアンケートを行ったところ、値上げについて

賛成意見が多数あった。

・小・中学校ともに非常に厳しい財政状況の中で献立を作成している状況である。来年度実施

予定の給食費の差額補助は非常にありがたい。

議事（４）

・２学期のみ始業式の次の日に給食提供がないことには理由があるのか。２学期始めは授業や

体育祭等の都合で授業時間が必要なため、生徒がお弁当を持参している。お弁当の持参は真

夏の高温の中、衛生面で心配がある。給食提供をしていただくか、給食提供しない日をほか

の日に移動させることはできないのか。

⇒令和６年度は、改めて校長連絡協議会で検討していただき、予定の給食回数を維持したまま、

給食提供日（案）を変更することについて委員の了承を得る。

議事（５）

・滞納について、中学校が多い印象。滞納の理由として、経済的な事情が多いのか保護者の規

範意識の欠如が多いのか。

⇒過年度については規範意識の欠如があることはもちろんだが、経済的な事情の方もいるよう

に感じられる。今年度に関しては、２学期に無償化を行っていることもあり、経済的な事情

による滞納は少ないように感じられる。また、経済的な事情であれば、市の就学援助制度を

案内している。

・ほかの自治体では、給食費の滞納が続く場合、給食を停止する学校もあるようです。鴻巣市

としてはそのような対応を行うことを考えていますか。

⇒給食費を払うことは保護者の義務であるため、滞納の場合に児童・生徒が給食停止等の不利

益を被ることは適切で無いと考えているため、給食の停止を行う予定はありません。
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